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答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．学校教育について 教育長

　⑴前教育長より、継承するものと変えていくもの

　⑵各小中学校における共通テーマ（団体生活と個性を

　　生かした教育の両立について）

　⑶八千代町の学校教育におけるブランディングに関し

　　て

１．八千代グリーンビレッジの、温泉設備の更新と遊休 町長

  地の活用による憩いの場づくりについて 産業建設部長

　⑴安心安全にくつろげるための温泉設備の更新につい

　　て

　⑵遊休地となっている果樹園を、アウトドアスポーツ

　　が楽しめる空間として活用することについて

１．三役の行政について 町長

　⑴町長として、新たに任命した、三役に対して何を期 副町長

　　待するか 教育長

　⑵副町長として、どの様な役割をしたいか。当町の行

　　政機関をどう感じるか

　⑶教育長として、当町の教育行政と小中学生に対して

　　感じた事は

１．一級町道８号線について 町長

　⑴一級町道８号線道路改良工事について、平成３０年 産業建設部長

　　５月２９日道路改良事業説明会、その後の進捗状況

　　と今後のスケジュールについて

１．中心市街地の賑わいの創出について 町長

　⑴中心市街地の現状と今後の対策について 秘書公室長

２．公共交通であるバス路線について 町長

　⑴公共交通のバス路線変更について 秘書公室長
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１．学校給食のアレルギー対策について 町長

　⑴食物アレルギーのある児童・生徒数 教育部長

　⑵卵や乳製品、そば等のアレルギー物質原因の種類別

　　人数

　⑶食物アレルギーのある児童・生徒への対応はどのよ

　　うなものか。また、保護者からの相談件数

１．帯状疱疹ワクチンへの助成について 町長

保健福祉部長

２．B&G海洋センターについて 町長

  ⑴改修の進捗状況について 教育長

　⑵全小中学校のプールと水泳授業を一か所で運営する 教育部長

　　費用対効果と、意義への見解について

１．八千代町の環境保全対策について 町長

　⑴老朽化が進む水路、農道等の施設の管理対策の支援 産業建設部長

　　（多面的機能支払交付金制度に対する町の支援） 町民くらしの部長

　⑵不法投棄・廃棄物の現状と対策（ゴミ集積所の管

　　理、個別収集、道路上の動物の死骸回収）

２．アフターコロナの八千代町の取組について 町長

　⑴新型コロナウイルス感染症の５類感染症移行後の産 産業建設部長

　　業経済対策について 総務部長

　⑵デジタル化の推進状況と今後のロードマップ、ＡＩ

　　（人工知能）の活用について

１．町のひきこもりについて 町長

　⑴実態の報告と年代別人数について 保健福祉部長

　⑵うつ病等精神疾患との区分けは把握しているか

　⑶ひきこもりの早期発見の取り組みと相談窓口の周知

　　対策について

　⑷八千代町基幹相談支援センター開設について

２．葬祭扶助について 町長

　⑴身寄りがなく経済的に困窮して亡くなった人の葬祭 保健福祉部長

　　費を行政が負担する実態はあるか

　⑵第三者が葬祭を執り行う場合の状況とはどのように

　　想定しているか

　⑶親族以外の第三者でも死後事務手続きを実施できる

　　ような仕組みができないか

　⑷無縁遺骨が現実に生じた場合の取り扱いについて
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